



Nº 4146

Año I

PERIODICO INDEPENDIENTE, DE AVISOS Y NOTICIAS

Núm. 28

Administración: Santo Tomás, 4
Redacción: Clivillers, 22
Talleres: San Bernardo, 2
Teléfono n.º 232

Jueves, 26 Octubre de 1916

Suscripción Al mes. 1 pta.
Núm. suelto 0'05 »
Anuncios, esqnelas, remitidos, etc., a precios según tarifa.
PAGOS POR ADELANTADO.

Nuestras próximas reformas

Con verdadera satisfacción podemos anunciar a nuestros lectores que el DIARIO dentro de muy poco será objeto de importantes mejoras que no dudamos el público recibirá de buen grado.

Creemos no equivocarnos por la prueba que tenemos ya en la buena acogida que este público nos ha dispensado desde un principio que en verdad ha superado a nuestras esperanzas.

La buena fe y sinceridad con que espusimos nuestro criterio y nuestros propósitos al aparecer nuestro periódico por vez primera.

La confianza que teníamos en la certeza de la necesidad de su aparición, mas que en nuestras propias fuerzas y en nuestra misma voluntad.

Un convencimiento íntimo de que había llegado el momento de la prueba nos indujo a los hombres del DIARIO, tal vez mas serenos que entusiastas, a tantear de una vez la empresa para muchos harto arriesgada para nosotros solo dudosa en lo felices que estuvieramos en interpretar el deseo latente en la opinion y el ambiente favorable por él creado.

Y si aquella confianza dispipó temores y vacilaciones del primer paso los hechos reales y tangibles tienen que producirnos visiones claras de horizontes definidos.

Porque ello es así; en sus comienzos aun salido a luz sin casi preparación material, con una modestísima presentación forzosa por la dificultad de las

actuales circunstancias ha merecido la atención de todos y el cariño de los mas.

Y mas que esto ha obtenido aun sin merecerlo la sanción favorable de la opinión intelectual, pues sus páginas han sido honradas por valiosas firmas de distintas significaciones.

¿Qué menos puede hacer todo esto que reforzar nuestra esperanza e infundirnos nuevos alientos para seguir adelante por la vía que emprendimos?

Si antes aspiración y tanteo, hoy decisión y trabajo; si entonces pruebas, hoy mejoras y ahora y siempre firmeza de voluntad para no salirnos de nuestro camino y de nuestro deseo de ser fieles intérpretes de la opinión en sus anhelos de general progreso.

Por otra parte después de lo principal lo accesorio aunque muy necesario tambien.

Vencidas muchas de las dificultades de orden material y económico, cuenta el DIARIO desde ahora con medios de vida que le permitirán mejorar su presentación, pues tendrá imprenta propia con maquinaria capaz con lo que cambiará de forma y aumentará sus páginas con mayor espacio para todas las secciones y por tanto mayor facilidad para su regularidad y desarrollo.

De esta manera tendrá la parte de información tanto local como comarcal y esterna toda su importancia, para lo que está completándose la lista de corresponsales en todas las poblaciones

de la comarca que con los especiales de Barcelona, Madrid y Gerona, tendrá siempre interés esta sección.

Y en cuanto a información telegráfica tenemos en estudio muy importantes mejoras con combinaciones directas y expresas para el DIARIO desde Madrid y Barcelona.

Al ofrecer estas ventajas a nuestros lectores y otras que no anunciamos por no ser tan próximas, lo hacemos como dijimos al principio con la doble satisfacción de corresponder a la buena acogida que nos han dispensado y al honor y apoyo de nuestros distinguidos colaboradores y protectores cuyos favores y el del público, haremos siempre esfuerzo para conquistar y merecer.

Porque lo digimos y hoy lo repetimos, las páginas del DIARIO insensibles a todo ambiente de pasión política o personal, acogerán con el mismo cariño todas las opiniones autorizadas que reflejen sinceramente un punto de vista de interés general.

No nacido pues nuestro periódico para la contienda estéril sino para la divulgación y defensa de todo lo anejo a colectivas conveniencias, perderian el tiempo los que por otros motivos, quisieran inducirnos por distintos derroteros que el que nos hemos fijado.

